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ATA DA TRIGÉSIMA OITAVA REUNIÃO
 ORDINÁRIA REALIZADA NA 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA, MI
NAS GERAIS, NO DIA VINTE E 

TRES DE novembro DE DOIS MIL E VINTE
 (23-11-2020). 

Ao trigésima oitavo dia do mês de nove
mbro de dois mil e vinte, às dezesseis 

horas e oito minutos, no Plenário da Câmara, reuniu-se a Edilidade 

Marianense sob a Presidência do Vereador Edson Agostinho de Castro 

Carneiro e que contou com a presença dos demais Vereadores. O
 Sr. 

Presidente, cumprindo o Disposiítiv
o Regimental, havendo número leg

al, em 

nome de Deus e do Povo Marianense,
 declarou abertos os trabalhos desta 

sessão. Em seguida o presidente, c
onsultou os vereadores se queriam f

azer a 

leitura da Ata da reunião ordinária re
alizada no dia dezesseis de novembro

 

de dois mil e vinte, ou fazer alguma
 ressalva que, não havendo manife

stação 

contrária, a ata foi aprovada por u
nanimidade. Leitura dos Projeto de Lei 

Substitutivo nº54/2020 (autoria do Prefeito Municipal). Projeto de Lei 

nº68/2020 (autoria do prefeito Municipa
l); Projeto de Lei nº69/2020 (autoria 

do 

vereador Juliano Vasconcelos); Projet
o de Lei nº70/2020 (autoria do veread

or 

Juliano Vasconcelos); Projeto de L
ei nº71/2020 (autoria do Prefeito M

unicipal). 

O vereador Juliano Vasconcelos, pedi
u que o presidente pudesse consultar

 os 

demais vereadores se todos concordavam me votar o projeto em única 

discussão e votação. A vereadora 
Daniely Alves, informou que, O projeto 

seguirá o tramite normal da legislaç
ão e passará por analise das comis

sões. 

Entretanto o projeto não será submetido, presente reunião. Leitura dos 

Requerimentos: nº141/2020 (autoria 
do vereador Gerson Cunha). A reuni

ão 

ocorreu sem intervalo. Leitura do
s Pareceres: Projeto de lei nº 67

/2020 

(autoria da Mesa Diretora). O vereador Juliano Vasc
oncelos, pediu que o 

presidente, pudesse consultar os
 demais vereadores se todos co

ncordavam 

me votar o projeto em uma única 
discussão e votação. Atendendo 

ao pedido do 

vereador, o presidente passou a palavra aos vereadores para que
 assim 

manifestassem seu voto referente ao
 projeto. O vereador Juliano Vasconcelos, 

manifestou seu voto favorável ao pro
jeto de lei. O vereador Fernando Sampaio, 

manifestou seu voto favorável ao 
projeto de lei. O vereador João Bosco, 

manifestou seu voto favorável ao pr
ojeto de lei. O vereador Antônio Marcos, 

manifestou seu voto favorável ao p
rojeto de lei. O vereador Deyvson 

Ribeiro, 

manifestou seu voto favorável ao 
projeto de lei. O vereador Gerson Cunha, 

manifestou seu voto favorável ao p
rojeto de lei. O vereador Ronaldo Bento, 

manifestou seu voto favorável ao pr
ojeto de lei. O vereador Marcelo M

acedo, 

manifestou seu voto favorável ao p
rojeto de lei. O vereador Geraldo Sales, 

manifestou seu voto favorável ao 
projeto de lei. O vereador José Jarbas, 

manifestou seu voto favorável ao p
rojeto de lei, O vereador Cristiano Vilas 

Boas, manifestou seu voto favorável
 ao projeto de lei. O vereador Adimar 

Cota, manifestou seu voto favoráve
l ao projeto de lei. O vereador Daniely 
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Alves, manifestou seu voto favorável ao projeto de lei. O projeto de lei, foi 
aprovado em única discussão e votação, por unanimidade. 
Requerimento: nº141/2020 O presidente submeteu o requerimento, em única 
discussão e votação, passando a palavra ao vereador autor da proposição. 
Pela ordem o vereador, Gerson Cunha, disse que o requerimento tem o 
objetivo de atender uma solicitação dos moradores do Bairro Dandara, bem 

como outros moradores da parte baixa do bairro Cristal, questionando que 

quando fora feito a estrutura do Condomínio Dandara, o executivo teria feito um 

compromisso com a comunidade de fazer asfalto no local, tendo em vista a 

quantidade de poeira no local. O vereador, comentou também sobre diversas 

demarcações que as pessoas estão fazendo no local até a entrada de 

Bandeirantes ressaltando sobre a importância de se debater também sobre o 

assunto. Em seguida, o vereador pediu que fosse incluído no requerimento, o 

convite a membros do executivo. O vereador pediu ainda, que a reunião fosse 

feita presencial. Prosseguindo, o presidente passou a palavra aos demais 

vereadores, para que assim pudessem manifestar suas considerações, 
referente ao requerimento. O vereador Juliano Vasconcelos, manifestou seu 

voto favorável ao requerimento. O vereador João Bosco, manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador, Fernando Sampaio, manifestou seu 

voto favorável ao requerimento e disse que, o assunto já seria antigo na Casa, 

e que o acordo teria sido feito há dois anos atrás, e que realmente o prefeito 

prometeu o asfalto e até hoje nada foi feito. O vereador Antônio Marcos, 

manifestou seu voto favorável ao requerimento, parabenizando o vereador 
Gerson Cunha, pela preocupação e iniciativa, o vereador ratificou as falas do 

vereador Fernando Sampaio. O vereador Deyvson Ribeiro, manifestou seu voto 

favorável ao requerimento e disse que, a situação do bairro é uma discussão 

antiga, e que muitas das vezes foi pauta da reunião da comissão de Obras. O 

vereador, enfatizou ainda sobre a expectativa dos moradores do local em ter 

asfalto na estrada, o vereador pediu que o vereador Gerson Cunha, pudesse 

deixar ele participar da reunião, haja vista a importância de se cobrar o asfalto 

no local. O vereador Ronaldo Bento, manifestou seu voto favorável ao 

requerimento. O vereador Marcelo Macedo, manifestou seu voto favorável ao 

requerimento. O vereador Geraldo Sales, manifestou seu voto favorável ao 

requerimento. O vereador José Jarbas, manifestou seu voto favorável ao 

requerimento. O vereador Cristiano Vilas Boas, manifestou seu voto favorável 

ao requerimento. O requerimento foi aprovado em única discussão e 

votação, por unanimidade. Palavra Livre: ENCERRAMENTO: o presidente 

encerrou a reunião à dezesseis horas e trinta e sete minutos. 

QÍW 


